

## La vie à l'ALIP

Depuis octobre 2018 je fais mes études à l'ALIP. Jusqu'à présent ça fait déjà deux semestres. Pendant le premier semestre j'ai suivi des cours en français. Pour le deuxième semestre ce sont principalement des cours anglais. En plus des cours principaux j'ai participé aux plusieurs ateliers correspondant à mes centres d'intérêt.

Les cours sont tous intéressants. En effet, nos professeurs donnent des cours avec moyens variés et attirants. Parfois, nous apprenons en jouant des jeux, parfois, les cours se déroulent dans une atmosphère de concours. Chaque classe m'apporte une expérience différente. Pendant des cours j'ai appris non seulement la langue, mais aussi une méthode me permettant de m'adapter à ma vie future dans une grande école.

C'est une école qui nous a créé un environnement décontracté. En effet, elle organise régulièrement des activités. Sortir et visiter des lieux différents nous permet de découvrir des cultures différentes. Défi interclasses est une activité qui inspire notre créativité, durant laquelle nous pouvons montrer nos œuvres, une chanson, une bande annonce... ça nous permet de devenir acteur, compositeur ou réalisateur. En profitant de cette occasion nous pouvons fêter et danser avec nos professeurs comme si c'était dans un festival de Canna.

Dans cette école les professeurs et les étudiants, nous nous entendons bien. En cas de problème, on ne panique pas, parce qu'on sait que nos professeurs sont toujours là pour nous aider.

Etudier à l'ALIP, pour moi, est une très bonne et heureuse expérience. Grâce à tous ceux que j'ai appris dans cette école j'ai réussi l'examen de Dalf C1, j'ai fait un grand progrès dans mon anglais et j'ai confiance en moi pour poursuivre mes études dans une grande école à Paris.

Yue LI